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ACTA CONICYT 
6 de diciembre de 2021 

 
En Durazno en modalidad presencial y en Montevideo en modalidad 
virtual se reúne el Consejo Nacional de Innovación, Ciencia y 
Tecnología (CONICYT), bajo la Presidencia de Mercedes Aramendia 
(Entes del Estado), y la presencia de los Sres. Ricardo Cosentino 
(Entes del Estado), Paulo de Moraes (Poder Ejecutivo), Carlos 
Martínes (Poder Ejecutivo), Susana Pecoy (Poder Ejecutivo), Silvia 
Llambi (Poder Ejecutivo) Juan Dubra (Poder Ejecutivo), Carmelo 
Vidalin (Congreso de Intendentes), Silvana Ravia (ANEP) Gregory 
Randall (UdelaR), Soledad Gutiérrez (UdelaR), Isabel Bortagaray 
(UdelaR), Cristina Cabrera (UdelaR), Mariana Gulla (UdelaR), Arturo 
Briva (UdelaR), Gerardo Beltrame (Universidades Privadas), Mario 
Pérez (PIT CNT), Diego Paysée (Sector Productivo), Leonardo 
Loureiro (Sector Productivo), José Pedro Derregibus (Sector 
Productivo), Florencia Seré (Sector Productivo), Celia Quijano (SNI). 
Excusan su inasistencia los Sres. Susana González, Gonzalo 
Moratorio, Virginia Bertolotti y Palbo Schneider. Actúa en Secretaría 
Alma Marsicano. 

 
. 
Asuntos previos 
La Sra. Presidente agradece la hospitalidad y recibimiento a los 
Consejeros por parte de la Intendencia y la UTEC en su visita a la 
ciudad de Durazno. En la misma se pudo conocer las instalaciones de 
UTEC, los proyectos y cursos que se ofrecen. Agrega que fue una 
experiencia de fraternidad y enriquecedora en muchos aspectos. 
 
1) Consideración acta 1ro de noviembre de 2021 
Se aprueba el acta correspondiente. 

 
2) Grabación 24 de junio. 
Se informa que la grabación solicitada fue remitida días atrás vía mail. 

 
3) Listado de invitados para el Taller del Pencti 
Se aprueba el listado del taller a realizarse el día 16 de diciembre de 
2021 y se sugieren más personas a invitar, las cuales son 
incorporadas.  
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Se informa que la Dicyt apoyará con el transporte y el hospedaje del 
Consultor en Montevideo, así como con el café y demás elementos de 
papelería necesarios para el Taller.  

 
Reunión con Rodolfo Silveira de UTEC 
Ingresa el Dr. Silveira. Se le agradece la oportunidad de haber podido 
conocer las instalaciones, así como el apoyo con el transporte. 
A continuación comparte información sobre los diferentes proyectos 
que se están ejecutando, la diversa cantidad de cursos que se ofrecen 
y el  impacto que se obtendrá en poco tiempo. 
 
Primera reunión de 2022 
Se comenzará a sesionar el día 7 de febrero de 2022, sin perjuicio de 
estar en contacto por otras vías y hacer reunión extraordinaria en caso 
de ser necesario. 

 
Siendo las 17 horas se levanta la sesión. 
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